



工建たより H24年師走号



早いもので今年も残すところ、あと1ヶ月となりました。
2012年もあっという間に過ぎてしまいました…この1年間、工建たよりをご覧いただき
誠にありがとうございましたm(_ _)m
来年もスタッフ一同、皆様に喜んで頂けます様今まで以上に頑張りたいと思いますので、
宜しくお願ひ致します。
さて、今年最後の工建たよりは私立高校駐車場の土留めブロック設置工事と外装修繕工事の
模様をご紹介いたします。どうぞご覧ください＼(^o^)／

四日市市 私立高校駐車場土留めブロック設置工事



雨が降るたびに隣地へ土が流れ出てしまう為、土留めブロックを設置することになりました。



隣地の駐車場へ土が流れ出ない
様にブロックや石を積んでいる
だけの状態でした。



隣地との境には土地を区切る塀など
がない状態でした。
境界杭はあったので、境界杭を基準
に測量をして、ブロックの設置位置
を決めます。



「**測量**」



「隣地所有者様に立ち会って頂き、
工事の内容をご説明させて頂きました。」

いよいよ、工事開始！
掘削 → ベース打設 → ブロック積みへと工事が行われます。
重機である程度の深さまで掘削後、職人さんたちが必要な深さまで
掘り下げます。



「**ベース打設**」

工事完了



熟練の職人さんがブロックを一段ずつ、丁寧に
積み上げていきます。
今回は4段積みのブロック塀になりますが、
3段目までは地中に埋める状態になります。



「**ブロック積み**」



基礎となるベースを
しっかりと打設することによって、倒壊の
心配のないブロック
塀になります。



完成了～＼(^o^)／
これで隣地へ土が流れ込むこともなくなりました。

四日市市桜町 外装修繕工事



外壁の塗り替え工事とウッドテッキ工事のご依頼を頂きました。
既存のウッドテッキは傷みが激しかったので、新たに作り直すことになりました。
作り直すウッドテッキは、耐久性の高いウリン材を使用します。



《工事前》

風雨にさらされコーティングの劣化が進み、外壁もくすんだ状態になっていました。



ウッドテッキも傷みが激しく、柵の部分は外れかけてしまっている状態でした。



新築・リフォーム・外壁の塗り替え・水廻り改修などを
ご検討されている方、お気軽にお問い合わせ下さい！

《ウッドテッキ解体》

塗装工事に入る前にウッドテッキを解体します。
柱や外壁に傷をつけないように注意しながら解体作業を進めます。



ウッドテッキ下の掃除をして、解体作業終了です(^^)



《コーティング撤去》



劣化の進んだコーティングを全て撤去します。
劣化したコーティングをそのままの状態で放置してしまうと雨水が入り込んでしまい雨漏りの原因となり、柱や壁を腐食してしまい住まいに大きな被害をもたらすことがあります(>_<)



《木製物置 & 木製ベンチ修復》

施主様宅から引き上げてきた木製物置と木製ベンチ。
塗装が剥がれ、傷や傷みが目立つ状態でした。弊社の工場で職人さんたちが修復します！
綺麗に生まれ変わった木製物置とベンチは次号でご紹介します！お楽しみに～＼(^o^)／



木製物置



木製ベンチ



塗装を剥がしていくと綺麗な木肌が現れます。
少しずつ丁寧に作業を進めます。



ベンチの方は解体してから塗装を剥がしていきます。

塗装にはキシラテコールを使用しました。
屋外用の木部保護材として非常に優れた塗料です。

《ウッドテッキ加工》

新たに作り直すウッドテッキの加工作業の模様です。
ウリン材は、非常に硬い素材なので加工作業も大変です(>_<)



FREE フリーアクセス 0800-2002807
通話料金無料
携帯電話・PHSからもご利用いただけます
<http://www.m-kouken.com>



水谷工建
有限会社